

田中支部ニュース 1・2月号 2025年



新年あけましておめでとうございます

組合員のみなさま お揃いで良き年をお迎えになった事とお慶び申し上げます

今年の干支は乙巳（きのとみ）

巳年は復活と再生の年 また新しい事が始まる年と言われます

みき診にとりましても新築移転の新事業に取り組んでいます

私たち組合員も総出でできる限りのお手伝いをしたいと思いますのでよろしくお
願い申し上げます

今年が皆様方にとって良い一年でありますよう祈念申し上げます

2025年元旦

田中支部長 古市レイコ

健康祭り 盛況のうちに終了



11月30日(土曜日)みき診駐車場で健康祭りが開催されました。初めに朝倉の獅子舞が登場。太鼓や鐘の音とともに華麗な親子獅子が、勇壮に舞い踊ります。フラダンスに続いて田中支部の「花笠音頭」。トリは土居さんの男舞「桜の花の散るが如し」で気合溢れた踊りでした。田中支部はおはぎと甘酒を出品し、あっという間の完売です。くじびきでは当たらなかった方々にもティッシュ1箱があり、全員満足の内に終了でした。

九条の碑建立に田中支部も協力

12月8日(日曜日)に「九条の碑」の除幕式が平和病院で行われました。病院正面玄関前に「碑」は建てられています。国際



ジャーナリスト、伊藤千尋さんもおいで下さいました。田中支部もこの「九条の碑」をつくる運動に参加しました。日本全国で今年は新たに13基つくられ、全国で47基になる予定です。九条の碑をつくる理由として「憲法9条を守ろう」という平和だけでなく、ひとりひとりの生きる権利を保障されてこそ、健康で文化的な生活が保障されてこそ、平和と言う理由で碑をつくらうという動きでもあります。

1月のおしゃべりカフェ：1月24日(金曜日)のメニューは「里芋コロケ」です。
お楽しみに！